
  
 
 
 
 
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 1 

ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 24 DE ABRIL DE 2023. 2 
Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e oito minutos, pela 3 
plataforma zoom, reuniram-se representantes do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 4 
Adolescente – CMDCA-Rio, com a presença dos conselheiros, titulares e suplentes, e demais 5 
participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-Eleição CT; 2-Informes Gerais. O presidente Carlos 6 
Laudelino deu início à assembleia, agradecendo a participação de todos e todas, e passou a palavra para 7 
a conselheira e presidente da Comissão Eleitoral Patrícia Coda, que fez um breve panorama do processo 8 
de escolha dos conselheiros tutelares desde setembro de 2022, que vem acontecendo de modo tranquilo e 9 
transparente. Falou que houve alteração na composição da Comissão, com alterações nas representações 10 
da secretaria municipal de educação e na guarda municipal. E Diálogo constante com diversos órgãos da 11 
prefeitura e presença da comissão eleitoral diariamente no CMDCA, com escala de conselheiros para 12 
sanar dúvidas de modo presencial e via e-mail: eleicaoct@cmdcario.com.br. Além de análises dos pedidos 13 
de inscrições e outras etapas como a prova, banca, escolas para votação. Expressou preocupação com o 14 
número de inscrições que estava abaixo do esperado. No intuito de escolher candidatos comprometidos, 15 
preparados e por isso a proposta de prorrogação de prazo para as inscrições de candidatos aos conselhos 16 
tutelares – o prazo terminaria em vinte e oito de abril e a sugestão seria de prorrogar até doze de maio. Em 17 
seguida fez a leitura da deliberação 1.514\23 que alteraria o edital com a prorrogação do prazo, erratas a 18 
partir das dúvidas que surgiram no processo. Aproveitou para reforçar os agradecimentos a todos 19 
envolvidos. Após a leitura, a deliberação foi aprovada por unanimidade. Em seguida, Dra Rosana 20 
perguntou sobre as ações realizadas para divulgação e foi respondido que estavam sendo usadas as 21 
redes sociais, lives, rádios, TV. A empresa de comunicação estava em contato com a prefeitura para a 22 
divulgação da eleição nos relógios digitais, diário oficial e telas dos computadores da prefeitura. A senhora 23 
Flávia Nascimento, representante do CAO Infância, sugeriu a intensificação da divulgação nos CRAS, 24 
CREAS, CAS, SMS, Clínicas da Família, Coordenadorias de Educação. 2-Informes Gerais: o presidente 25 
Carlos Laudelino fez alguns esclarecimentos de tomadas de decisões para a mesa diretora de maio com 26 
relação ao gasto dos recursos do FMADCA, com o lançamento de um novo chamamento público. Saldo do 27 
Fundo em torno de 17 milhões. Ele lembrou que no chamamento 40\21 o recurso não foi utilizado em sua 28 
plenitude e algumas linhas de financiamento receberam poucas propostas. O colegiado ia se reunir para 29 
repensar e sugerir novas linhas de financiamento. A proposta seria de lançar um novo chamamento na 30 
assembleia de maio. Dra Rosana Cipriano solicitou que as informações sobre o novo chamamento e o 31 
tempo de operacionalização, bem como sobre os recursos utilizados pelo FMADCA fossem encaminhadas 32 
ao Ministério Público em um quadro demonstrativo com percentual dos gastos realizados em cada ação 33 
prevista no Plano de Aplicação. A conselheira Cristiane Santana falou sobre os projetos apresentados no 34 
chamamento público 40\21 que não foram contemplados em sua totalidade, ou seja, não teve o número 35 
suficiente para o uso total do recurso previsto; havendo a necessidade de revisão das linhas de ação e de 36 
valores para o novo chamamento público, além do alinhamento com a gestão e as entidades para 37 
liberação das parcelas. Algumas linhas sugeridas pelo colegiado: violência; acolhimento; iniciação ao 38 
mundo do trabalho; apoio a ações de enfrentamento ao trabalho infantil, medidas socioeducativas em meio 39 
aberto, guarda subsidiada. Não havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às 14h56 e a 40 
ata segue assinada pelo Presidente e pela Primeira Secretária, em 24 de abril de 2023. 41 
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